

Kepala Bappeda: Perekonomian Kab. Tangerang Tumbuh 4,75 Persen

TANGERANG (IM) - Badan Perencanaan Pembangunan Daerah (Bappeda) Kabupaten Tangerang, Provinsi Banten, menyebutkan laju pertumbuhan ekonomi per triwulan I 2022 tumbuh sebesar 4,75 persen secara tahunan.

"Berdasarkan hasil rilis BPS pada awal 2022 kemarin, pertumbuhan ekonomi di Kabupaten Tangerang meningkat jadi 4,75 persen dari kondisi -3,75 persen pada 2020. Meski, target kita sebesar 5,21 persen," kata Kepala Bappeda Kabupaten Tangerang, Taufik Emil di Tangerang, Sabtu (25/6).

Ia mengatakan pertumbuhan ekonomi Kabupaten Tangerang sudah kembali mengalami perbaikan.

Meskipun, lanjutnya, dampak dari pandemi COVID-19 itu masih cukup terasa di tahun ini, namun hampir seluruh sektor lapangan usaha ekonomi berangsur tumbuh secara positif.

"Pada tahun 2021, pemerintah telah melakukan beberapa pelanggaran pada PPKM

itu mempengaruhi pada laju pertumbuhan ekonomi, mulai dari pergerakan PAD, sektor swasta dan industri meningkat," katanya.

Ia menjelaskan pergerakan positif ini disebabkan oleh beberapa faktor yakni salah satunya lebih banyak ditopang dari sektor swasta seperti industri, konstruksi, perdagangan, transportasi dan informasi komunikasi serta properti.

"Begitu juga kenaikan pada nilai produk masyarakat seperti penggunaan listrik, gas dan lain sebagainya saat ini mulai bertumbuh kembali," ujarnya.

Meski demikian, pihaknya akan tetap mewaspadai situasi pandemi COVID-19 yang akan memberikan dampak terjadinya penurunan kembali.

Pemerintah Kabupaten Tangerang, lanjutnya, saat ini juga telah berupaya untuk menekan angka pengangguran dengan membuka sejumlah program-program perluasan kesempatan kerja melalui bursa kerja. ● pp

20 Polisi Tidur Berjejer di Mauk, Langsung Dibongkar Polisi

TANGERANG (IM) - Speed trap atau polisi tidur di jalan raya wilayah Kecamatan Mauk, Kabupaten Tangerang dikeluhkan masyarakat hingga viral di media sosial. Kini 20 baris polisi tidur tersebut telah dibongkar petugas Kepolisian setempat.

Kapolsek Mauk, AKP Yono Taryono mengatakan, polisi tidur itu awalnya dibuat atas inisiatif yayasan Sekolah Dasar Islam Terpadu (SDIT) yang ada di sekitar lokasi. Pembuatannya dilakukan oleh tukang bangunan pada Kamis (23/6). Namun sehari kemudian, polisi tidur langsung dibongkar lantaran membuat rawan kecelakaan.

"Ada 20 polisi tidur berjejer sepanjang jalan, sekitar 20 meteran. Langsung dibongkar pada Jumat karena rawan menimbulkan kecelakaan, katanya Minggu (26/6).

Yono menjelaskan pembangunan polisi tidur yang tidak sesuai aturan itu terjadi

karena adanya miskomunikasi antara tukang dengan pihak yayasan SDIT.

Awalnya, ketua yayasan berinisiatif untuk memasang polisi tidur demi mencegah kecelakaan melalui jasa tukang. Sebab, sebelumnya anak mudanya pernah menjadi korban kecelakaan di lokasi.

"Sekolah SDIT itu sebenarnya tidak persis berada di depan jalan tersebut, tetapi masuk lagi ke jalan kecil yang ada di depan jalan raya," jelas Yono.

"Sekarang dibuat tiga-tiga. Masing-masing di jalan sesudah dan sebelum SDIT. Tadinya ada 20-an," papar Yono.

Selain pembangunan yang tidak sesuai standar, Yono mengatakan ada masalah spesifikasi teknis di mana pemasangan polisi tidur dibuat dengan hanya berjarak 1 meter.

"Kalau kita lihat di lokasi justru malah rawan kecelakaan. Mau hindari kecelakaan malah rawan kecelakaan," jelasnya. ● pp



IDN/ANTARA

DAMPAK KENAIKAN TARIF LISTRIK INDUSTRI RUMAHAN

Warga menggunakan mesin cuci listrik di tempat jasa pencucian pakaian di Tangerang, Banten, Minggu (26/6/2022). Sejumlah asosiasi UMKM mengatakan usulan PLN terhadap pelaku industri rumahan agar pindah ke golongan listrik untuk bisnis dan industri terkait rencana kenaikan tarif dasar listrik, hanya akan menyulitkan pelaku usaha kecil karena memindahkan daya membutuhkan biaya serta tak ada jaminan kenaikan tarif jika mereka pindah.

Selama PTM, Satgas Tangerang Ingatkan Sekolah Perketat Prokes

Kami meminta agar pihak sekolah dapat memperketat PTM sekolah, dengan tetap mendisiplinkan penerapan protokol kesehatan. Kemudian siswa/siswi dapat di vaksin booster (penguat), kata Juru Bicara Satgas COVID-19 Kabupaten Tangerang, dr Hendra Tarmizi'.

TANGERANG (IM)

- Satuan Tugas (Satgas) Penanganan dan Penanggulangan COVID-19 Kabupaten Tangerang, Provinsi Banten mengingatkan pihak sekolah untuk memperketat penerapan protokol kesehatan (prokes) selama pembelajaran tatap muka (PTM) di tengah munculnya Subvarian Omicron BA.4 dan BA.5.

"Kami meminta agar pihak sekolah dapat memperketat PTM sekolah, dengan tetap mendisiplinkan penerapan protokol kesehatan. Kemudian siswa/siswi dapat di vaksin booster (penguat)," kata Juru

Bicara Satgas COVID-19 Kabupaten Tangerang, dr Hendra Tarmizi di Tangerang, Minggu (26/6).

Ia menjelaskan bahwa dengan tetap mematuhi prokes selama pelaksanaan pembelajaran tatap muka seperti tetap memakai masker dan menjaga jarak maka akan berpengaruh terhadap tingkat penularan COVID-19 pada siswa/siswi di lingkungan sekolah.

"Kami berharap selama pelaksanaan PTM itu, para tenaga pendidik dapat selalu mengawasi siswanya agar memakai masker," katanya.

Ponsel Lenyap, Wanita Muda Meninggal di Kamar Kos

TANGSEL (IM)

- Seorang wanita berinisial SL (35) tewas bersimbah darah diduga akibat pembunuhan di sebuah rumah kos di kawasan Serpong Utara, Kota Tangerang Selatan (Tangsel), Sabtu (25/6).

Polisi mengatakan masih memburu pelaku dalam kasus tersebut. "Masih dalam pengejaran, mohon doanya agar pelaku segera diungkap," tutur Kapolres Tangsel, AKBP Sarly Solu saat dikonfirmasi, Ahad (26/6).

Kasus yang dialami oleh SL diduga merupakan tindak pidana pembunuhan yang masuk dalam Pasal 338 Kitab Undang-Undang Hukum Pidana (KUHP). Pihak kepolisian masih melakukan pengidentifikasian untuk segera menangkap pelaku agar mempertanggungjawabkan perbuatannya.

Kasat Reskrim Polres Tangsel, AKP Aldo Primananda Putra menjelaskan, korban SL merupakan warga Kampung Krendang Selatan, Duri Utara, Tambora, Jakarta Barat. Insiden tewasnya SL terjadi pada Sabtu (25/6) sekira pukul 02.00 WIB di Jalan Bhayangkara RT/ RW 02/05, Kelurahan Pondok Jagung Timur, Kecamatan Serpong Utara, Tangsel.

Berdasarkan informasi yang dihimpun dari sejumlah saksi, insiden pembunuhan sejalan dengan aksi pencurian oleh pelaku. Korban disebut sempat berteriak dan menyampaikan kalimat terjadi pencurian telepon genggam

atau handphone.

"Saksi 1, RS, mendengar suara teriakan yang berasal dari sebelah kamar saksi 1, namun suara itu kurang jelas, sehingga saksi 1 langsung keluar kamar dan melihat korban sudah berada di depan pintu kamar korban dalam keadaan bersimbah darah dan korban berkata 'Tolong, maling cowok dari pintu belakang, hp saya diambil,'" ujar Aldo dalam keterangannya.

Saksi kemudian menelpon penanggung jawab kos dan memberitahukan kejadian tersebut. Penanggung jawab kos lalu menelepon pihak kepolisian untuk segera datang ke tempat kejadian perkara (TKP). "Saat dilakukan pemeriksaan di lokasi TKP ditemukan darah berceceran mulai dari kamar korban hingga di depan pintu kamar korban, ditemukan pula gagang pisau dan mata pisau yang bernoda darah segar dalam keadaan terpisah di dalam kamar korban," terangnya.

Aldo mengatakan, korban dibawa ke rumah sakit dan dilakukan pemeriksaan.

Dari pemeriksaan itu ditemukan adanya beberapa luka di tubuh korban akibat benda tajam.

"Sudah dicoba dibawa ke RS untuk dilakukan pertolongan pertama, namun nyawa korban tidak tertolong akibat kehabisan darah. Selanjutnya korban dirujuk dan dibawa ke RSUD Kabupaten Tangerang untuk dilakukan autopsi," ujarnya. ● pp

Selain itu, lanjut dia, dalam mengurangi resiko tingkat penularan virus tersebut. Pihaknya pun akan lebih memperketat lagi dalam memberikan izin pada pelaksanaan PTM terbatas itu, salah satunya dengan mewajibkan sekolah melakukan vaksinasi booster.

"Sekarang untuk izin pembelajaran, sekolah wajib melakukan vaksin booster," ujarnya.

Ia menyebutkan, hingga

kini di wilayah Kabupaten Tangerang sendiri untuk kasus aktif terkonfirmasi COVID-19 mengalami lonjakan dalam dua pekan terakhir hingga mencapai 249 kasus.

"Tercatat sejak (11/6) ada 87 kasus dan sekarang sudah mencapai 249 kasus aktif," katanya.

Ia menjelaskan peningkatan kasus tersebut tertinggi dalam waktu dua pekan terakhir, di mana dari 249 kasus itu sebanyak tujuh pasien telah

dilakukan perawatan di rumah sakit rujukan dan 242 pasien lainnya menjalani isolasi mandiri di rumah masing-masing.

Kendati demikian, keadaan ini harus disikapi penuh kehati-hatian dan waspada oleh pihak sekolah.

"Jadi sesuai arahan Pak Bupati Tangerang saat ini semua pihak untuk tetap waspada dan siaga dalam menghadapi kasus baru ini," demikian Hendra Tarmizi. ● pp

Bantu BPBD, Alat Berat Star Energy Evakuasi Dampak Longsor di Bogor

KABUPATEN BOGOR (IM)

- Star Energy Geothermal Salak (SEGS) mengerahkan alat berat dan tim evakuasi untuk membantu Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) setempat menangani dampak longsor dan banjir bandang di Kabupaten Bogor, Jawa Barat.

"Selama dua hari kemarin, tim kami fokus membuka akses jalan yang tertutup material longsor di wilayah Cianten. Kami perlu menggunakan alat berat karena kondisinya cukup berat dan sulit ditangani secara manual," kata Head of Policy, Government, and Public Affairs SEG, Nungki Nursasongo dalam keterangan tertulis yang diterima di Bogor, Minggu (26/6).

Sebelumnya, hujan deras di wilayah barat Kabupaten Bogor yang terjadi pada Rabu (22/6) petang mengakibatkan banjir bandang dan longsor di Desa Cibunian, Kecamatan Pamijahan, serta Desa Purasari Kecamatan Leuwiliang.

"Seluruh kegiatan evakuasi yang kami lakukan ini dikordinasikan dan sesuai dengan arahan BPBD Kabupaten Bogor," katanya.

Ia mewakili SEGS mengaku prihatin dengan musibah yang menimpa masyarakat di dua desa wilayah barat Kabupaten Bogor tersebut.

"Sebagai perusahaan yang memiliki basis operasional di Pamijahan, Kabupaten Bogor, kami turut merasakan kesulitan yang dihadapi saudara-saudara kita sehingga segera mengerahkan tim evakuasi untuk membantu warga yang ter-

dampak musibah longsor dan banjir bandang ini," katanya.

Ia menambahkan Tim Evakuasi SEGS rencananya melanjutkan proses penanganan pascabencana berupa pembersihan material longsor di wilayah Cibunian pada Senin (27/6).

"Kami berharap langkah cepat kami dalam melakukan kegiatan evakuasi dan pembersihan material longsor di daerah Cianten ini dapat segera membantu menormalkan akses jalan yang sempat terputus sehingga mempermudah arus bantuan dan membantu mengurangi kesulitan yang dihadapi masyarakat," kata Nungki Nursasongo.

Banjir bandang dan longsor di Desa Cibunian Kecamatan Pamijahan dan Desa Purasari Kecamatan Leuwiliang mengakibatkan tiga korban jiwa, kerusakan rumah warga, dan memutus sejumlah akses jalan dan jembatan. ● pp



IDN/ANTARA

WISATA ALAM GUNUNG JAE LOMBOK

Foto udara kawasan wisata Gunung Jae di Desa wisata Sedau, Kecamatan Narmada, Lombok Barat, NTB, Minggu (26/6). Destinasi wisata alam Gunung jae yang berada di Desa wisata Sedau, Lombok Barat tersebut setiap akhir pekan ramai dikunjungi wisatawan dengan daya tarik pemandangan danau yang dikelilingi perbukitan dan persawahan yang masih asri.

Tangsel Ajukan 600 Dosis Vaksin PMK untuk Hewan Ternak

TANGSEL (IM)

- Kota Tangerang Selatan (Tangsel) masih menunggu jatah vaksin penyakit mulut dan kuku (PMK) dari Pemerintah Pusat sebagai upaya untuk menekan angka penyebaran PMK di Tangsel. Jumlah vaksin yang diajukan Tangsel kepada Pemerintah Pusat sekitar 600 dosis vaksin.

"Iya (baru mengajukan), kami mengajukan untuk sapi 600 dosis vaksin. Kami mengusulkan ke Pemerintah Provinsi Banten, lalu Pemprov Banten mengusulkan ke Pemerintah Pusat untuk mendapatkan kuota vaksin berapa, baru nanti disebarkan sesuai jumlah ternak yang diprioritaskan," ujar Kepala Dinas Tangsel, Pipit Surya Yuniar saat dihubungi, Minggu (26/6).

Pipit belum bisa memastikan kapan Tangsel akan mendapatkan jatah vaksin tersebut. Namun, pihaknya sudah memetakan hewan-hewan ternak yang akan divaksinasi PMK.

"Vaksin PMK ditargetkan untuk hewan-hewan yang memang masa hidupnya masih lama, misalnya sapi betina yang masih ditermakan dan pedet atau sapi yang masih kecil. Dari kementerian (Kementerian Pertanian) pun menyarankan yang divaksin itu bibit, seperti betina, pedet, sapi perah, kerbau yang dibudidayakan, bukan (hewan ternak) yang dipotong,"

terangnya.

Pipit menyebut, vaksin PMK tidak diperuntukkan untuk hewan-hewan ternak yang dijadikan hewan kurban. Menurut catatannya, jumlah hewan ternak asli yang ada di Tangsel sekitar 500-an ekor, sementara jumlah hewan kurban sebanyak 13 ribu ekor.

"Yang divaksin bukan yang dipotong (bukan hewan kurban), maknanya sedikit (jumlah vaksin yang diajukan ke Pemerintah Pusat)," kata dia.

Pipit mengatakan, upaya yang dilakukan terhadap hewan kurban yakni dengan memberikan stimulasi atau asupan yang menunjang kesehatan. Bagi hewan kurban yang terpapar PMK, dilakukan isolasi dan pengobatan sampai sembuh.

"Betul (lebih mengencangkan asupan kesehatan), seperti vitamin dalam bentuk obat-obatan suntik, kimia, ataupun herbal. Itu untuk meningkatkan imun supaya kondisinya fit untuk dipotong," tuturnya.

Berdasarkan catatannya, hingga Jumat (24/6), sebanyak 79 hewan ternak di Tangsel dinyatakan positif PMK. Sebanyak 46 ekor diantaranya telah sembuh, sementara 33 ekor lainnya masih dalam proses pengobatan. Per 27 Juni 2022, Pemerintah Kota Tangsel mulai menuntun jalur masuk hewan kurban sebagai upaya menekan penyebaran kasus PMK di Tangsel. ● pp



IDN/ANTARA

PROMOSI UMKM SENI

Perajin menunjukkan proses pembuatan kipas bermotif wayang pada pameran Usaha mikro kecil menengah (UMKM) bertajuk Solo Art Market (SAM) dikawasan pedestrian Ngarasopuro, Solo, Jawa Tengah, Minggu (26/6/2022). Pameran tersebut diharapkan sebagai sarana promosi untuk mengangkat potensi UMKM seni dari perajin dan komunitas kreatif di Solo guna memasarkan produknya.